



Con conclusiones de conversatorios se intentará plantear reforma judicial integral en un próximo periodo ordinario de sesiones: Juan Ramiro Robledo

El diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz (Morena) afirmó que con las conclusiones de los conversatorios sobre la transformación del Poder Judicial, convocados por la bancada de Morena, se intentará plantear una reforma judicial integral en un próximo periodo ordinario de sesiones. Asimismo, se buscará el consenso con los demás grupos parlamentarios e integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

<https://efekto10.com/con-conclusiones-de-conversatorios-se-intentara-plantear-reforma-judicial-integral-en-un-proximo-periodo-ordinario-de-sesiones-juan-ramiro-robledo/>